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Новосёлы дома 90, 
корпус 1, 

на Щёлковском шоссе
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На шоссе 
Энтузиастов 
пострадал 
ребёнок

28 июня около 11 ча-
сов вечера водитель 
«Крайслера» ехал по 
шоссе Энтузиастов в 
сторону центра. У пе-
рекрёстка со 2-й Вла-
димирской улицей он 
врезался в попутную 
«Ладу Ларгус», оста-
новившуюся перед 
ним на красный свет. 
Пострадал при этом 
двухлетний мальчик 
– пассажир «Лады». 
Ребёнка отвезли в дет-
скую больницу с уши-
бом головы.

Наехал 
на женщину 
в Ивановском

29 июня в шестом 
часу вечера на шоссе 
Энтузиастов мужчина 
на автомобиле «Хён-
дай ix35» передвигал-
ся по территории дво-
ра. Сдавая задним хо-
дом у дома 98б, он сбил 
67-летнюю женщину, 
вышедшую из-за при-
паркованной машины. 
Пострадавшую отвез-
ли в 36-ю больницу с 
вывихом плеча.

ОБ ДПС ГИБДД по ВАО

ДТП

 В Казани прошёл фи-
нал Всероссийской ро-
бототехнической олим-

пиады. В соревнованиях при-
няли участие 537 юных робото-
техников из 54 регионов страны. 
Одну из трёх золотых медалей, 
завоёванных московскими 
школьниками, привёз Андрей 
Кузьмин, ученик 5-го класса 
школы №1811 (Восточное Из-
майлово).

— На олимпиаду наша коман-
да приехала со своим роботом. 
Он необычный — с колёсами и с 
приспособлениями для захвата. 
И он быстрее остальных спра-
вился с непростым заданием — 
развёз игрушечных человечков 
по различным зонам, — расска-
зал Андрей.

Кузьмин работал с напар-
ницей — ученицей 5-го класса 

школы №2086 Екатериной Чур-
киной. Девочки в робототехни-
ке — большая редкость. Она в 
команде была программистом, 
а Андрей — конструктором.

— Наступит время, когда ро-
боты будут выполнять за людей 
всю тяжёлую и скучную работу. 
А людям останется самая инте-
ресная работа — делать роботов, 
— считает юный конструктор.

В будущем Андрей намерен 
стать конструктором роботов, 
которые станут трудиться вме-
сто человека на опасных про-

изводствах и спасать 
людей, оказавшихся в 
зоне ЧС.

Андрея Кузьмина 
включили в россий-
скую сборную, ко-
торая примет уча-
стие в финале Все-
мирной олимпиа-
ды роботов в Венгрии в 
ноябре этого года. По-
этому летом школьни-
ку будет не до отдыха — 
придётся тренироваться.

Аделаида СИГИДА

Подъёмник для инвалидов 
в доме на Амурской 
по настоянию прокуратуры 
отремонтировали

В Восточном 
округе 
отремонтируют 
3 тысячи 
подъездов

Получить 
парковочные 
разрешения 
стало проще

Лучший робототехник 
России живёт 
в Восточном Измайлове 

В ноябре Андрей выступит 
в финале Всемирной 
олимпиады роботов в Венгрии

В Восточном округе про-
должаются работы по ремонту 
подъездов в жилых домах. Об 
этом на заседании штаба ЖКХ 
сообщил префект Восточного 
округа Николай Алешин.

В общей сложности намече-
но привести в порядок более 3 
тысяч подъездов. Работы вы-
полняют районные «Жилищни-
ки». Больше всего подъездов 
намечено отремонтировать в 
Перове, Вешняках, Богород-
ском, Гольянове и Северном 
Измайлове. 

По информации зам. пре-
фекта ВАО Николая Кужеле-
ва, сейчас отремонтировано 
1480 подъездов. Николай Але-
шин поручил ускорить темп вы-
полнения ремонта.

— Количество задейство-
ванных ресурсов должно со-
ответствовать объёмам за-
планированных работ. При-
влекайте больше людей, 
формируйте дополнительные 
бригады, если это необходимо 
для своевременного заверше-
ния ремонта, — сказал Нико-
лай Алешин.

Роман НЕКРАСОВ 

По требованию Про-
куратуры Восточного 
округа будут отремон-
тированы подъёмные 
платформы для мало-
мобильных граждан в 
многоквартирных до-
мах округа по несколь-
ким адресам.

Об этом рассказал 
первый зам. прокурора 
ВАО Павел Желудков на 
открытом форуме по за-
щите социальных прав 
граждан, который про-
шёл в префектуре.

— Во время провер-
ки мы выяснили, что 
по ряду адресов подъ-
ёмные платформы для 
жителей с ограничен-
ными возможностями 
находятся в нерабочем 
состоянии, — уточнил 

Желудков. — В частно-
сти, неисправная плат-
форма была выявлена 
в доме 56 на Амурской 
улице. 

По п ред п иса н и ю 
прок уратуры ситуа-
цию исправили, по дру-
гим адресам идёт рабо-
та по устранению нару-
шений.

Во время форума спе-
циа листы обсудили 
примеры неправильно-
го расчёта платежей за 
жилищно-коммуналь-
ные услуги и способы 
защиты прав жителей 
в таких случаях, а так-
же поделились опытом 
правовой помощи де-
тям, оставшимся без по-
печения родителей.

Вера ШАРАПОВА

В Академии «Спартак» 
прошёл турнир 
дворовых команд 

В фина ле турнира 
«Футбол — в каждый 
двор» на кубок «Единой 
России» приняли участие 
20 юношеских команд из 
разных округов Москвы. 
По условиям турнира все 
команды были дворовы-
ми, ученики спортивных 
школ к участию не допу-
скались. 

Команды Восточно-
го округа «Ивановское» 
и «Перово», увы, выбыли 

в первый день группово-
го этапа. Мальчишки из 
Ивановского про играли 
Зеленограду, а юные 
спорт смены из Перова 
уступили игрокам из Юж-
ного округа. Тем не менее 
каждый, пусть сейчас и 
проигравший, мальчиш-
ка получил почётную ме-
даль из рук ветеранов фут-
больных команд ЦСКА и 
«Спартак». 

Полина ВИНОГРАДОВА

Призы победителям 
турнира вручал 
знаменитый футболист 
Евгений Ловчев

Фотокорреспондент 
«ВО» убедился: 

подъёмник работает
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Правительство Москвы упро-
стило порядок выдачи доку-
ментов жителям на пользова-
ние стоянками в зоне платной 
парковки.

Многодетным семьям мож-
но будет получить разреше-
ние сразу на три года, а не на 
один, как раньше. По данным 
столичных властей, 75,5 тысячи 
многодетных родителей имеют 
парковочное разрешение, и 
каждый третий из них пользу-
ется стоянкой ежедневно.

Упрощена процедура полу-
чения документа для собствен-
ников или нанимателей жилья 
в зоне платной парковки. Они 
смогут подтвердить своё согла-
сие на оформление парковоч-
ного разрешения через портал 
госуслуг, без похода в МФЦ и 
к нотариусу.

Также теперь всем рези-
дентам будут рассылать СМС-
уведомления о приостановке 
действия парковочного разре-
шения из-за неуплаченных во-
время штрафов или окончания 
срока действия документа. Вы-
давать парковочные разреше-
ния по новым правилам начнут 
12 июля.

Валерий ПОПОВ
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 В Салтыковском 
лесопарке откры-
ли мемориаль-

ный знак в память о со-
ветских лётчиках, защи-
щавших небо над Мо-
сквой в начале войны. 
Мемориал установили на 
месте падения истребите-
ля И-16. Его обломки об-
наружил в августе 2017 
года местный житель 
Алексей Стукалов. Он и 
попросил органы власти 
произвести на месте па-
дения раскопки и попы-
таться установить имя 
пилота. Идея нашла жи-
вой отклик. К работам 
был привлечён поиско-
вый отряд «Надежда».

— По найденным де-
ревянным и металличе-
ским фрагментам двига-
теля и вооружения поис-
ковики предположили, 
что обломки принадле-
жат советскому истреби-
телю И-16, который вхо-
дил в состав 6-го корпу-
са противовоздушной 

обороны. Номеров на 
деталях не нашли, поэ-
тому более точных дан-
ных нет. В начале Вели-
кой Оте чественной вой-
ны, скорее всего зимой 
1941 года, самолёт защи-
щал подступы к Москве 
и был сбит фашистами, 
— рассказал глава муни-
ципального округа Ко-
сино-Ухтомский Руслан 
Чернышёв.

Обломки самолёта пе-
редали музеям боевой 
славы школ №1925 и 
№2026. Установить лич-
ность пилота пока не 
удалось. 

Наталия ГЕРАСИМОВА

Экипаж 
самолёта 
защищал 
подступы 
к Москве

В Салтыковском лесопарке 
установили воинский памятный знак

Жилой комплекс 
на Новогиреевской начнут 
достраивать в октябре

Заканчивать возведе-
ние жилого комплек-
са «Терлецкий парк» 
на улице Новогиреев-
ской будет городской за-
стройщик АО «Мос  от-
делстрой №1».

Об этом сообщила 
председатель Моском-
стройинвеста Анаста-
сия Пятова.

— Ранее кандидату-
ра нового застройщи-
ка была одобрена Мин-
строем России, фе-
деральное ведомство 
направило в Арбитраж-
ный суд положительное 
заключение. Принятое 
судебное решение по-
зволит городскому за-
стройщику в полном 
объёме осуществить 
работы по завершению 

строительства объекта, 
— сказала она.

Застройщик уже полу-
чил заключение по ре-
зультатам инженерно-
технического обследо-
вания объектов. Это по-
зволит ему приступить 
к следующему этапу — 
определению имеющих-
ся конструкций здания 
и необходимого для за-
вершения строительства 
объёма работ. Возобно-
вить стройку планиру-
ют в октябре этого года.

Напомним, что ранее 
Правительство Москвы 
приняло решение до-
строить за счёт бюдже-
та несколько городских 
долгостроев. Один из 
них — «Терлецкий парк». 

Иван ЮЖНЫЙ

Перовская межрайон-
ная прокуратура утвер-
дила обвинительное за-
ключение по делу о по-
кушении на убийство. 
29-летний ранее судимый 
житель Мордовии в октя-
бре прошлого года совер-
шил разбойное нападе-
ние на работника пункта 
приёма цветных металлов 
на 1-й улице Энтузиастов.

Когда приёмщик стал 
рассматривать мешок с 
алюминиевыми банка-
ми и на мгновение от-
влёкся, злоумышленник 
ударил его несколько раз 
молотком по голове. По-
сле того как потерпев-
ший затих, злоумыш-

ленник залез в бытовку, 
нашёл там 27,5 тыс. руб-
лей и удалился.

Приёмщика металла об-
наружили на следующий 
день. Несмотря на мно-
жественные переломы 
костей черепа и повреж-
дения головного мозга, 
он выжил и даже смог дать 
показания. 

Преступнику по по со-
вокупности статей может 
грозить от 8 до 20 лет ли-
шения свободы. Уголов-
ное дело передано в Пе-
ровский районный суд 
для дальнейшего рассмо-
трения. Обвиняемого за-
ключили под стражу.

Наталия ГЕРАСИМОВА

В связи с благоустройством об-
ширной территории вокруг Черки-
зовского пруда на несколько месяцев 
изменён порядок движения вблизи 
него. До 3 сентября нынешнего года 
будут полностью перекрыты набе-
режная Шитова и местный проезд, 
соединяющий Халтуринскую ули-
цу с этой набережной. Затем южную 
половину набережной откроют для 
проезда, но северная часть (до дома 
14, корп. 2, на Халтуринской) оста-
нется перекрытой до 29 ноября.

Местный проезд, проходящий 
вдоль другой стороны Черкизов-

ского пруда, полностью перекры-
вать не планируют, но он будет су-
жен до той же даты — 29 ноября.

Как напомнили в ГИБДД, объ-
езд перекрытой набережной Ши-
това не представляет особых за-
труднений: в зависимости от цели 
поездки можно воспользоваться 
Открытым шоссе, Халтуринской 
и другими соседними улицами. А 
на местном проезде, где дорога су-
жена, надо лишь заблаговремен-
но сбавлять скорость и соблюдать 
осторожность.

Василий ИВАНОВ

Приёмщик металла едва 
не стал жертвой маньяка

У Черкизовского пруда 
перекрыли движение

В конноспортивном клубе 
«Измайлово» на шоссе Энту-
зиастов 1 июля отпраздновали 
День молодёжи. Молодых жи-
телей округа поздравила зам. 
префекта ВАО Елена Попова.

— Мы гордимся вашей ак-
тивной гражданской пози-
цией и умением отстаивать 
свои интересы. Пусть целе-
устремлённость, сила духа, 
оптимизм и жизнелюбие по-
могают вам впредь осущест-
влять самые смелые мечты! — 
сказала она.

На территории клуба рабо-
тали различные тематические 
площадки: прошли соревно-
вания по спортивному ориен-
тированию, дартсу, аэрохок-

кею и аквафутболу. Всех жела-
ющих катали на пони-бричке 
и учили общению с лошадьми.

На главной сцене для гостей 
выступили знаменитые «Бу-
рановские бабушки» и хорео-
графическая студия «Туф-
ля», а в зоне фуд-корта можно 
было подкрепиться пирожка-
ми, снеками, водой и прохла-
дительными напитками.

А ещё в клубе выставили ра-
боты юных художников, ко-
торые этой весной приняли 
участие в творческом конкур-
се для школьников Восточно-
го округа. В День молодёжи 
лучшим художникам вручи-
ли призы и дипломы.

Юлия ФИЛЬЧАКОВА

В Измайлове отпраздновали День молодёжи
При пожаре 
в Новокосине спасли 
шесть человек

Днём 1 июля пожарно-
спасательные подразделе-
ния выезжали на ул. Новоко-
синскую, 11, корп. 1. На 2-м 
этаже 17-этажного жилого 
дома загорелся электрощит. 
Сотрудники МЧС эвакуиро-
вали с верхних этажей шесть 
человек. Они надели на лю-
дей газодымозащитные ма-
ски и вывели по маршевой 
лестнице на улицу. Никто не 
пострадал. Причиной пожа-
ра стало короткое замыка-
ние в электрощитке. 

Наталия ГЕРАСИМОВА

ПОЖАРЫ

На этом месте два года 
назад нашли обломки 
истребителя И-16

Аквафутбол —
 это очень 
зрелищно
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ОСОБЫЙ СЛУЧАЙ
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Жильё по программе реновации жители округа получают в шаговой доступности

Новые квартиры рядом

 
На территории ВАО в 
программу ренова-
ции включён 1061 
дом. Жители трёх из 

них уже получили новое жильё. 
Об этом рассказали в префек-
туре округа.

На старт, внимание…

Сегодня городские власти 
активно занимаются поиском 
так называемых стартовых пло-
щадок для строительства новых 
домов. Людям дадут новое жи-
льё, а на месте старых пяти-
этажек станут строить совре-
менные кварталы, где кварти-
ры получат жители следующих 
сносимых пятиэтажек. Сегод-
ня в нашем округе выбрано 50 
земельных участков, где мож-
но возводить дома. На 16 из них 
стройка уже идёт. Работы раз-
вернулись в том числе на улице 
Константина Федина, на 15-й и 
13-й Парковой улицах, на Зе-
лёном проспекте, на ул. Пле-
ханова, 18 и 22, на 2-й Влади-
мирской и в 50-м микрорайо-
не Ивановского.

 
Дворы и улицы шире, 
чем в Европе

Три новых квартала показа-
ли жителям Восточного окру-
га. Люди могли своими глаза-
ми увидеть, как преобразит-
ся облик районов Ивановское, 
Метрогородок и Восточное Из-
майлово.

Средняя этажность проек-
тируемых московских кварта-
лов выше европейских, зато за-
стройка менее плотная. В Ев-
ропе этот показатель составля-
ет более 50%, тогда как в Москве 
не будет превышать 34%. 

Как говорит житель района 
Ивановское Евгений Орехов, в 
проекте застройки ему понра-
вилось, что проектировщики 

предусмотрели довольно при-
личное расстояние между до-
мами.

— Я тут посмотрел стати-
стику и выяснил: наши дво-
ры почти в полтора раза боль-
ше по площади, чем в европей-
ских мегаполисах, — отмечает 
бывший лётчик.

У нас и парковок 
будет больше

Специа листы Инстит у-
та Генплана Москвы недавно 
сравнили варианты планиров-
ки в некоторых европейских го-

родах с проектами московских 
кварталов реновации. 

— Например, в финской сто-
лице — городе Хельсинки — 
при планировании застройки 
района Яткасаари предпола-
гается отдать под озеленение 
лишь 13% территории каждого 

двора, — отметили в институте.
Наш квартал выигрывает у 

Яткасаари соревнование и по 
такому важному показателю, 
как доля публичных террито-
рий: дорог, скверов, тропинок, 
остановок и дворов. То есть 
мест, которыми смогут поль-

зоваться абсолютно все жите-
ли района после завершения 
строительства, не будет меньше 
30% от общей площади всей за-
стройки, а вот в квартале фин-
ской столицы такой «земли» 
всего 19%.

Олег ДАНИЛОВ

Уже с осени в детской клинической боль-
нице им. З.А.Башляевой будет круглосу-
точно дежурить медицинский вертолёт. Об 
этом сообщил главный внештатный специ-
алист по первой помощи, зам. директора 
ГБУЗ «НПЦ экстренной медицинской помо-
щи Департамента здравоохранения г. Мо-
сквы» Сергей Гуменюк на прошедшей в ин-
формационном центре Правительства Мо-
сквы пресс-конференции.

— Около 8% пациентов, которых транс-
портируют в больницы с помощью авиаме-
дицинских бригад, — это дети, — сказал он.

Сейчас вертолёты дежурят на территории 

двух городских больниц — №15 им. Филато-
ва и №79 им. Юдина. Как сообщил первый 
зам. директора ГКУ «Московский авиаци-
онный центр» Владимир Фёдоров, с начала 
года санавиация помогла спасти 366 человек. 

— В условиях мегаполиса вертолёты дают 
большие возможности для решения многих 
задач, — подчеркнул зам. главы Департа-
мента ГОЧСиПБ г. Москвы Андрей Иванов.

В отличие от многих других стран в соста-
ве экипажей московской санавиации рабо-
тают врачи анестезиологи-реаниматологи и 
фельдшеры. 

Вера ШАРАПОВА

С начала года санавиация 
помогла спасти 366 человек

За год число больных 
наркоманией в Москве со-
кратилось почти на 12%. 
Об этой тенденции сооб-
щил директор Московско-
го научно-практического 
центра наркологии, глав-
ный внештатный специ-
алист психиатр-нарколог 
столичного Департамента 
здравоохранения Евгений 
Брюн на прошедшей в ин-
формационном центре Пра-
вительства Москвы пресс-
конференции.

— В 2017 году общая забо-
леваемость наркоманией в 
Москве составляла 218 че-
ловек на 100 тысяч, — отме-
тил он, — а в прошлом году 
уже только 191 на 100 тысяч 
человек. 

Брюн подчеркнул, что 
причин, приводящих к фор-
мированию зависимости, 
много. Оценить риск забо-
левания алкоголизмом или 
наркоманией можно ещё в 
детстве, сделав генетиче-
ский анализ по пробе слю-

ны. Москвичи могут прове-
сти исследование бесплатно.

Для тех, кто столкнулся с 
зависимостью, в Москве от-
крылась круглосуточная те-
лефонная консультация. 
Кроме того, начал работу ка-
бинет анонимной помощи 
подросткам: обратиться за 
помощью к врачу здесь мож-
но, не предъявляя никаких 
документов. Узнать подроб-
ности о работе службы и по-
лучить консультацию можно 
по тел. (495) 709-6404.

В Москве снижается число наркоманов
А

рт
ур
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Заселение дома 90, 
корпус 1, 
на Щёлковском 
шоссе продолжается

Сегодня дома 
по реновации 
строятся на 
16 площадках 
округа
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В этом году в районе 
Преображенское в 
рамках программы 
«Мой район» запла-

нировано благоустройство тер-
ритории около нескольких жи-
лых домов, а также ремонт подъ-
ездов и тротуаров. 

Пять дворов 
уже благоустроили 

Как рассказали в управе рай-
она, около пяти домов на Хал-
туринской улице и на Откры-
том шоссе благоустройство 
закончилось. Оно было ком-
плексным: на всей прилегаю-
щей к жилым домам террито-
рии заменили лавочки, убрали 
лишние ограждения и забор-
чики, а также отремонтирова-
ли контейнерные площадки и 
газоны. 

На детских и спортивных 
площадках стало безопаснее 
играть и заниматься физкульту-
рой: асфальт поменяли на мяг-
кое резиновое покрытие.

В управе уточнили, что ещё в 
девяти дворах работы частич-
но выполнены и продолжают-
ся. Так, во дворе дома 14, корп. 
1, на улице Просторной сейчас 
прокладывают новые дорожки 
из плитки, обновляют качели 
и карусели в детских игровых 
комплексах, ставят новые тур-
ники и брусья на спортплощад-

ках. На 2-й Пугачёвской ул., 
12, корп. 2, укладывают новый 
бордюрный камень. Чуть позже 
во дворе заменят асфальт и на 
тротуаре, и на проезжей части.

В районе есть дом, жители ко-
торого принимали самое актив-
ное участие в решении судьбы 
своего двора. Ещё зимой проект 
благоустройства территории на 
Б.Черкизовской ул., 3, корп. 2, 
был представлен на портале 
«Активный гражданин». Люди 
получили возможность внести в 
план свои предложения и в пол-
ной мере воспользовались этим 
правом. Сейчас во дворе демон-
тируют обветшавшие огражде-
ния, скамейки и ремонтируют 
пешеходные дорожки.

В подъездах меняют 
двери, на тротуаре — 
асфальт

В 10 дворах района Преоб-
раженское в плановом режи-
ме отремонтировали асфальт. 
И на тротуарах, и на проезжей 
части. Все участки приняла 
Объединённая администра-
тивно-техническая инспек-
ция. Её специалисты подтвер-
дили, что работы проведены на 
высоком уровне. 

Кроме асфальта, на Суворов-
ской ул., 20, например, устано-
вили новый бордюрный ка-
мень. Во дворе дома 2, корп. 2 

и 4, на Открытом шоссе работы 
по замене бордюров завершают-
ся, а перекладывать асфальт тут 
будут в августе. В управе Пре-
ображенского также сообщили, 
что в рамках программы «Мой 
район» в первом полугодии 2019 
года были отремонтированы 
86 подъездов. В них поменяли 
входные двери, покрасили сте-
ны, заменили освещение. Рабо-
ты завершены в доме 9, корп. 3 
и 4, на Халтуринской улице, в 
доме 19 на Знаменской улице, в 
доме 10 на Потешной улице. До 
конца года ещё 60 подъездов ре-
шено привести в порядок. 

Автобусам 
дали зелёный свет

Городская программа «Мой 
район» предполагает не толь-
ко благоустройство. Одним из 
важных её направлений явля-
ется развитие транспортной 
инфраструктуры. 

Несколько лет в Восточном 
округе, в частности в райо-
не Преображенское, шла ре-
конструкция главной местной 
магистрали — Щёлковского 
шоссе. Теперь, после заверше-
ния основных работ, на новой 
проезжей части оборудовано 
более 8,5 км выделенных по-
лос для автобусов. Обществен-
ный транспорт здесь поехал бы-
стрее. Не забыли и про безопас-

ность пешеходов — около дома 
10 на Б.Черкизовской открыли 
подземный пешеходный пере-
ход. Он позволил сделать дви-

жение на этом участке улицы 
безопасным и обойтись без до-
полнительных светофоров. 

Иван ЮЖНЫЙ

Дизайн скамеек 
выбирали жители 

В Преображенском 
приведут в порядок 
15 дворов 

Движение по Большой 
Черкизовской улице после 
её расширения стало быстрее 

«На улице нужны дополнительные фонари»
Надежда Керцелли, социальный работник, 
ул. 2-я Пугачёвская, 12, корп. 2: 

— Если это возможно, очень нужно установить 
освещение у дома 10, корп. 1, на 2-й Пугачёвской 
улице — как раз со стороны улицы и вдоль неё. 
Ещё хочется, чтобы устанавливали больше «ле-
жачих полицейских» у выездов из дворов, рядом 
со школами, с детскими садами. В районе актив-
но меняют асфальт и не везде после его замены 
восстанавливают эти ограничители скорости. Хо-
телось, чтобы и этому вопросу уделили внимание.

«На спортплощадках нужны лавочки»
Максим Кузнецов,
инструктор по спорту, 
ул. Страховская, 28:

— Я бы хотел, чтобы в нашем районе про-
водилось больше спортивных мероприятий, 
было больше организаторов соревнований по 
футболу, баскетболу, волейболу и другим ви-
дам спорта — причём любого уровня, вплоть 
до дворовых. И ещё хочу попросить тех, кто 
этим занимается, чтобы они чаще инспекти-
ровали спортивные площадки в районе. Мы с 
друзьями играем в футбол в разных местах Преображенского — где-то 
очень изношено покрытие, где-то в воротах нет сетки. Также на спортпло-
щадках нужны лавочки, где можно отдохнуть, пообщаться, вещи оставить.

Во дворе дома 11 
на Халтуринской 
положили новый 
асфальт на тротуарах 
и на проезжей части

Обновлённая 
детская площадка 
на Открытом шоссе, 
2, корпус 1
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От читателей всё 
чаще поступают 
вопросы: когда и 
как в жару долж-

ны поливать газоны? Жи-
тели Большой Черкизов-
ской улицы даже прислали 
фото пожелтевшей травы в 
своём дворе, уверяя, что она 
засохла из-за некачествен-
ного полива. В регламентах 
полива газонной травы раз-
бирался корреспондент 
«ВО».

Днём капли 
превращаются 
в линзы

По словам заместителя 
руководителя ГБУ «Жи-
лищник района Преоб-
раженское» Ольги Пица-
ковой, во время жары — 
от плюс 25 градусов по 
Цельсию — придорож-
ные газоны и зелёные 
насаждения в скверах и 
в парках поливают раз в 
три дня. Полив проводит-
ся в утренние и вечерние 
часы. Днём поливать га-
зоны не рекомендуется.

— Капли воды, остаю-
щиеся на газонной траве, 
превращаются в собира-
ющие линзы. Растения 
получают сильнейшие 
солнечные ожоги, что мо-
жет привести даже к ги-
бели, — поясняет Ольга 
Пицакова.

Защитная реакция

Газоны во дворах и 
палисадники у домов 
в очень жаркую погоду 
тоже поливают, но ис-
пользуют меньшее коли-
чество воды. Это связа-
но с тем, что на дворовых 
территориях, как прави-
ло, больше затенённых 
участков, газон состоит 

из многовидовых разно-
травных растений, ко-
торые лучше переносят 
жару.

Кстати, поливать газо-
ны и палисадники жите-
ли могут самостоятель-
но. Но для этого необхо-
димо согласие собствен-
ников на использование 
воды для полива. Если 
соседи не возражают, то 
в управляющей компа-
нии подскажут, как тех-
нически организовать по-
лив палисадника или га-
зона рядом с домом.

— Если долго стоит 
очень жаркая погода, га-

зон может пожелтеть. Это 
защитная реакция тра-
вы на жару. Когда станет 
прохладнее и пройдут 
дожди, газон снова зазе-
ленеет, — говорит Ольга 
Пицакова.

Просто поливать 
недостаточно

Однако лишь полива 
в жаркую погоду недо-
статочно. Можно также 
увеличить период меж-
ду стрижками и на не-
большое время остав-
лять скошенную траву 
на газоне. Весной ком-

мунальные службы ис-
пользуют азотосодержа-
щие удобрения, которые 
дают быстрый рост и вос-
становление раститель-
ной массы.

— Перед наступлением 
осени применяются фос-
форно-калийные удобре-
ния, которые позволяют 
подготовить газонную 
траву к холодам, дают 
возможность растениям 
запастись питательными 
веществами, — рассказы-
вает Ольга Пицакова. 

А если газон 
рулонный?

В прошлом году во вре-
мя благоустройства на-
чали использовать ру-
лонный газон. Как рас-
сказали в ГБУ «Жилищ-
ник района Гольяново», 
такой газон уложили на 

памп-треке на Байкаль-
ской улице. 

Рулонный газон — 
это дёрн с уже пророс-
шей травой. Его плюс 
по сравнению с посев-
ным заключается в том, 
что не нужно ждать, ког-
да он взойдёт. Рулонные 
газоны применяются при 
благоустройстве склонов. 
«Рулонник» активно ис-
пользовали во время бла-
гоустройства Московской 
кольцевой автодороги.

— Ухаживать за рулон-
ным газоном нужно так 
же, как и за посевным. 
Прежде всего поливать. 
Полив рекомендуется 
проводить в утренние и 
вечерние часы. Стричь ру-
лонный газон разрешает-
ся только триммерами, — 
пояснили в ГБУ «Жилищ-
ник района Гольяново».

Роман НЕКРАСОВ

Днём вода траве не нужна
Как и когда во дворах и на улицах должны поливать газоны

Обработанные азотными 
удобрениями газоны 
лучше переносят солнцепёк

Электричество 
подорожало, 
но не для всех

Москвичи будут пла-
тить за «коммуналку» 
в месяц на 2,4% боль-
ше. С 1 июля в столи-
це планово повысили 
стоимость некоторых 
услуг. 

Как правило, это 
связано с инфляцией. 
В январе выросла цена 
найма городского жи-
лья. Взносы на капи-
тальный ремонт по-
высили на 1,19 рубля 
за квадратный метр, а 
тарифы на тепло, элек-
тричество и водоотве-
дение выросли на 1,7%. 

С 1 июля в «старой» 
Москве изменилась 
стоимость холодной 
воды. 1 кубометр те-
перь стоит 40,48 руб-
ля. Раньше его цена 
составляла 38,7 рубля. 
Тариф вырос на 4,6%. 
1 к убомет р горя-
чей воды обойдётся в 
198,19 рубля. В мае его 
цена составляла 191,72 
руб ля. Рост — 3,37%. 
Отопление подорожа-
ло на 3,07% — с 2318,59 
до 2389,72 рубля за 
1 Гкал. На 7,4% подо-
рожало водоотведение. 
Его стоимость выросла 
с 24,47 до 29,57 рубля. 
1 кубометр газа подо-
рожал на 9 копеек — до 
6,83 рубля. 

Изменилась стои-
мость электроэнергии. 
Правда, её цена вырос-
ла не для всех. В квар-
тирах со старыми счёт-
чиками она осталась 
прежней — 5,47 рубля 
за киловатт. А там, где 
приборы учитывают 
дневной и ночной рас-
ход, в светлое время су-
ток тариф сохранился 
на прежнем уровне — 
6,29 рубля, а в ночное 
время вырос на 18 ко-
пеек — до 2,13 рубля. 

Олег ДАНИЛОВ

Если на улице выше 
плюс 25 градусов, 
то газоны поливают 
раз в три дня

Мосгоризбирком и Обще-
ственная палата г. Москвы под-
писали соглашение о сотрудни-
честве на выборах в Мосгор-
думу. Об этом сообщил пред-
седатель палаты Константин 
Ремчуков. 

— Цель соглашения — на-
родный контроль за процеду-
рой выборов. Это беспреце-
дентное соглашение, — ска-
зал он. 

Как пояснил Ремчуков, 
раньше представители обще-
ственных палат могли только 

работать в штабе по контролю 
и в день выборов становиться 
наблюдателями на участках. 
Теперь их полномочия рас-
ширены. 

Члены Общественной пала-
ты г. Москвы смогут присут-
ствовать на заседаниях ра-
бочих групп Мосгоризбирко-
ма, которые занимаются про-
веркой подписей и принимают 
решение о регистрации канди-
датов. 

Подписанное двумя организа-
циями соглашение также позво-

лит общественникам принимать 
участие в подготовке и проведе-
нии эксперимента по электрон-
ному голосованию на выборах 
депутатов Мосгордумы. В этом 
году впервые в России избира-
тели 1-го, 10-го и 30-го округов 
столицы смогут отдать свои го-
лоса в режиме онлайн, даже бу-
дучи за границей.  

Напомним, выборы депу-
татов Московской городской 
думы 7-го созыва пройдут 
8 сентября 2019 года. 

Иван ЮЖНЫЙ 

Общественная палата получит 
новые полномочия на выборах

Д
ен

ис
 А

ф
ан

ас
ье

в

Смотрите 
подробности 
на сайте

NEWSVOSTOK.RU  

ЕСТЬ ВОПРОСЫ, 
ЖАЛОБЫ, 
ПРЕДЛОЖЕНИЯ?
ПИШИТЕ НАМ: 
POCHTA@NEWSVOSTOK.RU, 

REDAKTOR-2017@YANDEX.RU 
ЗВОНИТЕ:  (495) 681-3645
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Летом старше-
к л а с с н и к и 
меч та ю т не 
только отдох-

нуть, но и подзаработать. 
Как это сделать и не быть 
обманутыми, выясняла 
корреспондент «ВО».

График работы — 
необременительный

Шестнадцатилетний 
Павел Гуров со Свято-
озёрской улицы работает 
дворником в «Жилищ-
нике района Косино-Ух-
томский». Юноше пору-
чены уход за растениями 
в питомнике, несложные 
плотницкие работы.

— Это моя первая ра-
бота. Прихожу к девя-
ти утра, тружусь до по-
лудня. Потом 45-минут-
ный обеденный перерыв. 
После обеда работаю ещё 
два часа, а затем свободен. 
По пятницам — корот-
кий день, с работы ухо-
жу в 13.45, — рассказыва-
ет Павел.

Вакансии нарасхват

«Жилищник района 
Косино-Ухтомский» бе-
рёт на работу несовер-
шеннолетних уже второе 
лето подряд.

— Такие вакансии 
очень востребованы, — 
отмечает начальник от-
дела персонала и охра-
ны труда Лидия Гусева. 
— Сейчас у нас работа-
ют шестеро подростков, 

скоро придут ещё девять. 
Мы ребят, конечно, бе-
режём: например, не по-
ручаем им поднимать тя-
жести или работать вбли-
зи проезжей части. В дни 
экзаменов они, предупре-
див заранее, на работу мо-
гут не приходить.

В месяц можно 
заработать 
до 20 тысяч

Примерно столько по-
лучают подростки-двор-

ники. Свой первый зара-
боток Павел Гуров соби-
рается потратить на под-
готовительные курсы по 
биологии. Через год юно-
ша оканчивает школу и 
хочет поступать в Рос-
сийскую академию на-

родного хозяйства и госу-
дарственной службы при 
Президенте Российской 
Федерации на факультет 
психоневрологии.

— Для начала плани-
рую поработать месяц. 
Если всё устроит, возмож-

но, буду трудиться здесь и 
дальше,— говорит Павел. 

Поиск работы — 
с чего начать?

Власти столицы разра-
ботали программу по вре-
менному трудоустройству 
молодёжи летом. Тради-
ционно в июне — августе 
в Москве работают 6 ты-
сяч школьников. Для на-
чала подростки могут оз-
накомиться с вакансиями 
на интерактивном порта-

ле Центра занятости насе-
ления города Москвы czn.
mos.ru, затем обратиться в 
территориальный центр 
трудоустройства или в 
центр занятости молодёжи 
(адреса и телефоны указа-
ны на портале).

Подросткам, как пра-
вило, предлагают вакан-
сии почтальонов, курье-
ров, дворников, промоу-
теров, работников ресто-
ранов быстрого питания.

Работодателю нужно 
представить заявление, 
паспорт, письменное со-
гласие одного из родите-
лей (или разрешение ор-
ганов опеки), медицин-
скую справку. У иного-
родних попросят справку 
о регистрации в Москве, 
у студентов — студенче-
ский билет. 

Будьте бдительны!

Конечно, можно попы-
таться найти работу само-
стоятельно. Но при этом 
возрастает риск быть об-
манутым. Сайты трудо-
устройства пестрят объ-
явлениями о подработке 
подростков на дому со-
трудниками интернет-
магазинов, сборщиками-
фасовщиками-упаков-
щиками, наборщиками 
текстов. Как правило, всё 
это мошеннические схе-
мы. Прежде чем откли-
каться на подобного рода 
предложения, обязатель-
но прочтите отзывы.

Оксана МАСТЮГИНА

Ознакомиться 
с вакансиями можно 
на интерактивном 
портале czn.mos.ru

Какие вакансии предоставляют на время каникул районные «Жилищники»

Школьник может 
заработать 20 тысяч рублей

В этом учебном году мо-
сковские ученики установи-
ли новый рекорд на Всерос-
сийской олимпиаде школьни-
ков, завоевав 944 диплома, из 
них 204 — дипломы победи-
телей. Об этом сообщил ди-
ректор Центра педагогическо-
го мастерства Иван Ященко 
на пресс-конференции, про-
шедшей в столичном Депар-
таменте образования и нау-
ки при поддержке информа-
ционного центра Правитель-
ства Москвы.

— Московское образование 
перешло от модели поиска и 

отбора талантов для дальней-
шего обучения в спецшколах к 
модели развития таланта каж-
дого ребёнка в каждой школе, 
— отметил он.

Так, по словам директора 
Московского центра техноло-
гической модернизации обра-
зования Марианны Лебеде-
вой, с нового учебного года 
во многих школах откроются 
IT-классы. Площадки выбира-
ли таким образом, чтобы изу-
чать информационные техно-
логии могли дети из разных 
районов города.

Коснулись на пресс-

конференции и проекта «Мо-
сковская электронная шко-
ла». В прошлом году он был 
включён в список 100 глав-
ных образовательных про-
ектов мира. А с весны это-
го года сценарии уроков, те-
сты, учебные пособия стали 
доступны всем пользовате-
лям сети Интернет. Кроме 
того, любой желающий мо-
жет создать собственный ма-
териал и побороться за полу-
чение гранта за вклад в раз-
витие проекта.

Оксана 

МАСТЮГИНА

Московские школьники установили 
новый образовательный рекорд
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Свой первый 
заработок Павел 
Гуров собирается 
потратить 
на подготовительные 
курсы по биологии
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 На нашей 
спортплощадке 
порвались сетки 

на баскетбольных кольцах 
и на воротах. Просьба 
восстановить. 

Вадим,

2-й Полевой пер., 2, корп. 3

На спортивной пло-
щадке во 2-м Полевом 
пер., 2, корп. 3, повеси-
ли новые баскетбольные 
сетки, а также установи-
ли сетки на футбольных 
воротах. По информа-
ции управы района Со-
кольники, с работника-
ми «Жилищника», обя-
занными следить за со-
стоянием спортивных и 
детских площадок, про-
ведена беседа о недопу-
стимости подобных на-
рушений.

Вера КАЗАНСКАЯ

 Во дворе дома заменили 
бордюры и асфальт, затем 
нанесли разметку на новое 

покрытие. Но перед подъездом 6 
разметку нужно скорректировать, так 
как теперь уличный фонарь занимает 
часть парковочного места. Линии 
разметки нужно сместить, так как там 
не помещается машина.

Александр, Союзный просп., 4

Вопрос решили в течение одного 
дня. Работники «ГБУ «Жилищник 
района Новогиреево» нанесли но-
вую разметку парковочных мест во 
дворе дома 4 на Союзном проспек-
те. Сейчас фонарный столб находит-
ся на границе двух мест и не мешает 
парковаться.

Вера КАЗАНСКАЯ

ГБУ «Жилищник района Новогиреево»: 
Союзный просп., 22, тел. (495) 303-0707.
Эл. адрес: gbunovogireevo@bk.ru.
Эл. почта: info@post.gbuv.ru

На спортплощадке установили 
сетки на ворота и кольца

Во дворе на Союзном нанесли правильную разметку

 У метро «Выхино» со стороны Вешняков 
поставили новый светофор. Почему его 
не включают?

Сергей Фёдоров, 

ул. Красный Казанец

Этот светофор установил городской Центр ор-
ганизации дорожного движения. Как пояснили 
в службе, светофор будет регулировать новый 
пешеходный переход, ведущий к метро «Выхи-
но» через тоннель под Северо-Восточной хордой. 
Для того чтобы переход начал работать, необхо-
димо благоустроить прилегающую территорию 
— поставить ограждения, сделать подходы к пе-
реходам и нанести разметку.

В управе Вешняков «ВО» рассказали, что всё 
благоустройство в этом месте идёт в рамках про-
граммы по улучшению безопасности движения 
пешеходов. 

— Позже там появится ещё один новый пеше-
ходный переход, для этого будут перенесены не-
которые остановки. После завершения всех работ 
жители Вешняков смогут безопасно добираться 
до ТПУ «Выхино». Благоустроенные переходы 
начнут работать осенью, — рассказал Александр 
Котаев, первый зам. главы управы Вешняков.

Иван СЕРГЕЕВ 

Новые пешеходные 
переходы в Вешняках 
заработают осенью

 Скамейка у подъезда установлена 
неудобно, она стоит в яме, ножки 
углубились в землю. Расстояние 

между землёй и сиденьем маленькое, 
пожилым людям неудобно садиться на 
скамейку и вставать с неё.

Жители дома 14, корп. 2, 

на Байкальской улице

Работники «Жилищника района Го-
льяново» проверили, как установлена 
скамейка у дома 14, корп. 2, на Байкаль-

ской. Проблема решена: скамейку сня-
ли, подсыпали грунт, выровняв пониже-
ние на газоне. Ножки скамьи установи-
ли на жёсткие основания во избежание 
её проседания. Сейчас она расположе-
на на ровной площадке, садиться и вста-
вать с неё удобно.

Вера КАЗАНСКАЯ

ГБУ «Жилищник района Гольяново»: 
Уссурийская ул., 8, тел. (495) 469-8281. 
Эл. адрес: info@post.gbugol.ru

Скамейку во дворе на Байкальской 
установили по правилам

 Во время ремонта асфальта на газон положили 
боком конструкцию для парковки 
велосипедов. Из неё торчат острые штыри-

опоры — это опасно. 
Галина Васильевна,

ул. Щербаковская, 54

В управе района Соколиная Гора сообщили, что 
в настоящее время оборудование для парковки ве-
лосипедов убрали с газона. Дворовая территория на 
Щербаковской, 54, находится в удовлетворитель-
ном состоянии.

Вера КАЗАНСКАЯ

Управа района Соколиная Гора: ул. Щербаковская, 5а, 
тел. (495) 365-4129. Сайт: sokolinka.mos.ru

Парковочное 
оборудование убрали 
с газона на Щербаковской

ЕСТЬ ВОПРОСЫ, ЖАЛОБЫ, ПРЕДЛОЖЕНИЯ?

ПИШИТЕ НАМ: POCHTA@NEWSVOSTOK.RU, 
REDAKTOR-2017@YANDEX.RU ЗВОНИТЕ:  (495) 681-3645

Напротив дома установили 
полусферы, но недавно их 
переместили, и теперь по 

тротуару снова начали ездить машины. 
Нужно вернуть их на прежние места и 
закрепить.

Павел Петрович,

ул. Уральская, 1

Полусферы рядом с домом 1 на 
Уральской улице вернули на свои ме-

ста и закрепили их на асфальте. По 
информации управы района Голья-
ново, машины на пешеходную зону 
не заезжают.

Вера КАЗАНСКАЯ

Управа района Гольяново: 
ул. Курганская, 8, 
тел. (495) 467-6584.
Сайт: golyanovo.mos.ru

Полусферы вернули на место и закрепили 

Смотрите подробности на сайте NEWSVOSTOK.RU  

Работники 
«Жилищника» 
обязаны следить 
за состоянием 
спортивных площадок

Теперь машина 
на парковке 
помещается
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Летом москвичи 
страдают не 
только от жары, 
но также из-за 

неправильного использо-
вания кондиционеров. Бо-
леют ангиной и ревматиз-
мом и даже попадают в ста-
ционар с пневмонией. 

Чем опасен 
кондиционер

— Страдает опорно-
двигательная система, 
простатит у мужчин тоже 
не любит низких темпе-
ратур. Может обострить-
ся любое хроническое за-
болевание, — предупреж-
дает заведующий отделе-

нием медпрофилактики 
городской поликлиники 
№69 терапевт Евгений 
Батов. — Нередко паци-
енты рассказывают, что 
сидят на работе целый 
день при температуре 15 
градусов, — рассказыва-
ет Батов. — Такая темпе-
ратура является неком-
фортной для организма. 
Как следствие, возника-
ют понижение иммуни-
тета и всевозможные за-
болевания.

Врач предупреж да-
ет: нельзя устанавливать 

кондиционер на темпе-
ратуру, которая более 
чем на 10 градусов ниже 
уличной, — при попада-
нии с улицы в такое хо-
лодное помещение шан-
сы заболеть сильно повы-
шаются. Самая комфорт-
ная температура — 20-22 
градуса. 

Не забудьте 
утеплиться

— Существует вероят-
ность простудиться в са-
молёте и в поезде, — про-

должает Евгений Батов. 
— Только вы садитесь в 
самолёт, как его начина-
ют подготавливать к вы-
лету: включается конди-
ционер на полную мощ-
ность, и струя ледяного 
воздуха бьёт вам в го-
лову с близкого рассто-
яния. Потом, в полёте, 
становится легче. В поез-
де чаще бывает всё наобо-
рот — вы садитесь в поезд, 
жара, духота, кондицио-
нер не включают, пока 
поезд не трогается. По-
этому, отправляясь в от-
пуск, не забудьте взять с 
собой тёплые вещи. И по-
ложите их поближе, что-
бы можно было оператив-
но утеплиться.

Чаю попил — 
попал в больницу

От переохлаждения ре-
комендуют закрывать го-

лову, но в том же офисе, 
например, не принято 
сидеть на рабочем месте 
в вязаной шапочке.

— Нередко сотрудники, 
замерзающие под конди-
ционером, пытаются со-
греваться горячим чаем. 
Делать этого ни в коем 
случае нельзя! Иначе воз-
никнет эффект, как если 
вы едите на жаре моро-
женое — резкий перепад 
температур. Оптималь-
ные продукты в холод-
ном помещении — соки, 
морсы, фрукты. Они со-
держат витамины и повы-
шают иммунитет, — сове-
тует Батов.

И ещё: нельзя забывать 
кондиционер чистить, 
делать это необходимо 
не реже раза в год, а для 
большей безопасности — 
каждые три месяца, гово-
рит врач.

Аделаида СИГИДА

Нельзя устанавливать 
кондиционер 
на температуру 
более чем на 10 градусов 
ниже уличной

Простудиться летом 
проще простого
Учимся правильно использовать кондиционер

 Мочекаменная 
болезнь занима-
ет второе место 

среди всех урологиче-
ских заболеваний после 
инфекционно-воспали-
тельных. По статистике, 
в России этим недугом 
страдают 10-12% жите-
лей.

В период обострения, 
когда камни начинают 
движение, люди испы-
тывают сильные боли. 
И если заболевание иг-
норировать, это может 
привести к необрати-
мым последствиям для 
всего организма. Со-
временные методы ле-
чения позволяют уда-
лять камни малоинва-
зивными методами с 
минимальным диском-
фортом для пациента. И 
всё же лучше предупре-
дить болезнь, чем устра-
нять последствия.

Что же нужно делать, 
чтобы не допустить раз-
вития мочекаменной 
болезни?

1    Ежедневно выпивать 
до 2 литров жидко-

сти, поддерживая высо-
кий объём диуреза (су-
точный диурез должен 
быть не менее 2 литров). 
Отдавайте предпочте-
ние простой воде. До-
пустимо употреблять и 
другие напитки, но пом-
ните, что приём, напри-
мер, сока грейпфрута 
сопровождается повы-
шением риска образо-
вания камней.

2Питайтесь сбалан-
сированно, с вклю-

чением в пищу всех 
групп продуктов. Учи-
тывая благоприятное 
влияние пищевых во-
локон, ешьте больше 
фруктов и овощей. Но 
и тут есть ограничения: 
не зло употребляйте 
продуктами, содержа-
щими большое количе-
ство оксалата. Напри-
мер, ревенём, шпина-
том, какао, листовым 
чаем, орехами. Также 

следует умеренно при-
нимать в пищу продук-
ты с витамином С. Реко-
мендуемое количество – 
не более 500 мг в сутки. 
И конечно, ограничьте 
потребление поварен-
ной соли. Она приво-
дит к ряду изменений в 
составе мочи, что в свою 
очередь повышает риск 
образования мочевых 
камней.

3 Следите за своим ве-
сом, поскольку ожи-

рение приводит к каска-
ду метаболических на-
рушений, что является 
причиной образования 
и выведения кристал-
лообразующих веществ. 
В связи с этим подвиж-
ный образ жизни и сба-
лансированное питание 
являются профилакти-
кой не только ожире-
ния, но и образования 
мочевых камней.

4Берегите своё здо-
ровье! Одним из 

важных компонентов в 
предотвращении кам-
необразования являет-
ся профилактика вос-
палительных заболе-
ваний мочевых путей 
(пиелонефрит, цистит, 
простатит).

5Реагируйте своевре-
менно. При выявле-

нии первых признаков 
камнеобразования не-
обходимо комплексное 
обследование и медика-
ментозное лечение.

Как предупредить 
развитие 
мочекаменной 
болезни
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Ирина Назарова, главный врач 
ГКБ имени Плетнёва

СОВЕТЫ ДОКТОРА НАЗАРОВОЙ

ЕСТЬ ВОПРОСЫ, ЖАЛОБЫ, ПРЕДЛОЖЕНИЯ?

ПИШИТЕ НАМ: POCHTA@NEWSVOSTOK.RU, 
REDAKTOR-2017@YANDEX.RU ЗВОНИТЕ:  (495) 681-3645
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В Северном 
Измайлове задушили 
пенсионерку 

Оперативники по горячим 
следам задержали предпола-
гаемого убийцу 57-летней жен-
щины. Её труп со следами ве-
рёвки на шее обнаружили в её 
квартире на Сиреневом буль-
варе. Там же взяли и подозре-
ваемого. Это 31-летний безра-
ботный. По версии следствия, 
в пылу ярости мужчина заду-
шил даму электрическим про-
водом. В отношении него воз-
буждено уголовное дело по 
статье «убийство». 

Ограбил два 
ювелирных магазина

Продавец ювелирного мага-
зина в Вешняках сообщила по-
лиции, что один из покупателей, 
обсуждая с ней возможность 
скидок, схватил с витрины две 
цепочки из красного золота сто-
имостью 83 тыс. руб лей и убе-
жал. Сотрудники уголовного ро-
зыска УВД по ВАО и столичного 
главка задержали подозревае-
мого — ранее судимого 31-лет-
него приезжего — на Варшав-
ском шоссе. Начато уголовное 
дело по статье «грабёж».

Главбух перечислила 
на личную карту 
деньги компании 

В окружное УВД обратил-
ся гендиректор предприятия 
по производству одежды. В 
ходе инвентаризации он вы-
явил недостачу денег на счё-
те компании. Как установили 
оперуполномоченные отдела 
экономической безопасности 
и противодействия коррупции 
УВД по ВАО, 850 тыс. рублей с 
расчётного счёта организации 
перечислила кредитным орга-
низациям (а заодно и себе на 
банковскую карту) 47-летняя 
главный бухгалтер. Возбуж-
дено уголовное дело. 

Наталия ГЕРАСИМОВА

ПРОИСШЕСТВИЯ Не пытайтесь расплатиться 
подозрительной купюрой

 
Не реже чем раз 
в месяц поли-
цейские обна-
руживают на 

территории Восточного 
округа поддельные ку-
пюры.

Наиболее вероятным ме-
стом, где можно получить 
фальшивую купюру, явля-
ется торговая точка, рас-
сказала главный эксперт 
2-го отдела экспертно-кри-
миналистического центра 
УВД по ВАО подполков-
ник Елена Божанова. 

Надо 
вызывать полицию

— Если вам в магази-
не дали подозрительную 
купюру, лучше не ухо-
дить оттуда, а сразу вы-
звать наряд полиции, — 
говорит Елена Божанова. 
— А вот в том случае, если 
сомнительную банкноту 
гражданин обнаружил 
в своём кошельке, надо 
идти в любой банк. Так 
следует поступать, даже 
если человек не помнит, 
где он получил эти день-
ги. В банке вы напишете 
заявление для провер-
ки купюры на подлин-
ность, её изымут, а по-
сле проверки свяжутся с 
вами и объяснят, что де-
лать дальше.

Тереть не стоит, 
лучше наклонить

При этом эксперты уве-
рены, что даже без специ-
альных приборов можно 
определить подлинность 
купюры. Для этого до-

статочно помнить мини-
мальный набор прове-
рочных действий. 

— Можно проверять 
деньги на ощупь, на про-
свет, а также меняя угол 
наклона купюры, — пояс-
няет начальник кассового 
центра Главного управле-
ния Банка России по ЦФО 
Ибрагим Хасбулатов.

Например, на пятиты-
сячной банкноте образ-
ца 2010 года можно на-

щупать, что штрихи по 
краям и надпись «Билет 
Банка России» выпуклые. 
На этой же купюре мож-
но почувствовать поду-
шечками пальцев цифру 
5000 и надпись «Пять ты-
сяч рублей». 

На просвет человек мо-
жет увидеть на этой банк-
ноте специальный водя-
ной знак — портрет быв-
шего генерал-губерна-
тора Восточной Сибири 

Муравьёва-Амурского и 
число 5000. 

А ещё по защитной 
нити, расположенной на 
лицевой стороне пятиты-
сячной, при её наклоне 
«перемещаются»  цифры. 

Проверить 
в банке — надёжнее

По словам Хасбулато-
ва, на официальном сайте 
Банка России cbr.ru есть 
полный список призна-
ков подлинности абсо-
лютно всех банкнот, ко-
торые сегодня в ходу. 

— Существует и бес-
платное мобильное прило-
жение — «Банкноты Бан-
ка России». С его помощью 
любой человек может не 
только выучить признаки 

настоящих денег, но и по-
тренироваться определять 
их на виртуальной купюре, 
— говорит сотрудник Цен-
тробанка. 

Он советует: если в ко-
шельке оказалась подозри-
тельная купюра, ни в коем 
случае не пытайтесь ею 
расплатиться — надо об-
ратиться в банк для опре-
деления подлинности. 

Фальшивок 
стало меньше

Сегодня ежедневно в 
кассовом центре Центро-
банка специалисты обра-
батывают, то есть счита-
ют и проверяют, более 5 
тонн купюр. Они посту-
пают сюда из коммерче-
ских банков. Первым де-
лом купюры сортируют на 
специальных высокоско-
ростных счётно-сортиро-
вальных машинах. 

Деньги, в подлинности 
которых усомнилась авто-
матика, передают на экс-
пертизу специалистам. Они 
легко определяют подделку.

Как рассказывает Ибра-
гим Хасбулатов, фальши-
вых банкнот в обороте ста-
новится меньше. Напри-
мер, в прошлом году случа-
ев обнаружения подделок 
зафиксировано на 15% 
меньше, чем годом ранее. 

— Количество и каче-
ство защитных призна-
ков растёт, и подделывать 
банкноты фальшивомо-
нетчикам становится всё 
сложнее, — отмечает спе-
циалист Центробанка.

Евгений БАКИН,

Иван БАКЛАНОВ

Как проверить подлинность банкнот, советуют эксперты

На официальном сайте 
Банка России cbr.ru есть 
полный список признаков 
подлинности абсолютно 
всех банкнот

ОФИЦИАЛЬНО

Об изъятии объектов 
недвижимого имущества

Департамент городско-
го имущества г. Москвы 
издал распоряжение от 
21 июня 2019 года №23652, 
в котором, в частности, 
говорится: «1. Изъять для 
государственных нужд — 
для целей реконструкции 
признанного аварийным 

многоквартирного дома, 
расположенного по адре-
су: г. Москва, ул. Преоб-
раженский Вал, 24, корп. 
2, — у правообладателя 
недвижимое имущество».

Полный текст распоря-
жения  на сайте префекту-
ры ВАО vao.mos.ru
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С момента присоеди-
нения ТиНАО к Москве 
здесь построено 192 ки-
лометра новых автодо-
рог. Об этом сообщил 
руководитель городско-
го Департамента разви-
тия новых территорий 
Владимир Жидкин на 
прошедшей в информа-
ционном центре Прави-
тельства Москвы пресс-
конференции.

— При этом в процессе 
строительства — 127 ки-
лометров дорог, проекти-
руют ещё 156. В итоге мы 
планируем построить 300 
километров автодорог в 
ближайшие три года, — 
сказал он.

Вла димир Ж и дк ин 
также рассказал, что сей-
час жителей Новой Мо-
сквы обслуживают 159 
городских маршрутов, 
на которых работают 950 
автобусов. Руководитель 
департамента отметил, 
что на территории Новой 
Москвы в этом году уже 
открыто восемь новых 
станций метро, а Ген-
планом преду смотрено 
ещё и строительство 175 
километров трамвайных 
путей. 

— Дороги, метро, шко-
лы, поликлиники, лю-
бая другая сфера инфра-
структуры — объёмы 
строительства на присо-
единённых территори-
ях вырастут в два раза за 
ближайшие четыре года, 
— подчеркнул Владимир 
Жидкин.

Иван 

ЮЖНЫЙ

300 километров 
новых дорог 
планируют 
построить 
в Новой 
Москве

 
Помимо про-
сторных выста-
вочных пави-
льонов, в парке 

«Сокольники», возле Фе-
стивальной площади, на-
ходится оригинальное 
здание, сложенное из че-
тырёх бетонных блоков. 
Старожилам Сокольников 
оно известно как шахмат-
но-шашечный клуб. Для 
чего же в парке было по-
строено здание столь не-
обычной конструкции?

По одной популярной 
версии, оно было возведе-
но в 1959 году как экспо-
нат выставки «Для тебя, 
советский человек». Жур-
нал «Архитектура СССР» 
позднее сообщал, что 
«композиция демонстри-
рует архитектурные и кон-
структивные особенности 
применения консольных 
объёмных блоков Крас-
нодарского технического 

направления». Загадоч-
ную постройку так и ста-
ли называть — Краснодар-
ский домик.

По мнению сотрудни-
ков Музея парка «Соколь-
ники», это действитель-
но типовые блоки Крас-
нодарского домострои-
тельного комбината, но 
установлены они в 1970 
году для выставки «Хи-

мия-70». Домик, внеш-
не напоминающий кон-
структивистские экспе-
рименты 1920-х годов, со 
временем пришёл в ава-
рийное состояние, после 
ремонта он откроется для 
проведения экспозиций. А 
для шахматно-шашечного 
клуба в парке уже постро-
ено другое здание.

Евгений ЧЕСНОКОВ

Архитектурная загадка 
парка «Сокольники»

Краснодарский домик 
в парке «Сокольники». 
1970 год

Краснодарский 
домик накануне 
ремонта

После ремонта 
Краснодарский домик 
откроется для проведения 
экспозиций

Зачем построили Краснодарский домик

Выставка «Для тебя, 
советский человек». 
1959 год
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Певица и ком-
позитор Екате-
рина Семёнова 
родилась и вы-

росла в Измайлове. В 
доме, выстроенном после 
войны, на Измайловском 
проезде. Там мы и встре-
тились — в уютной одно-
комнатной квартире, в 
которой певица живёт 
вместе с двумя таксами 
среди множества мягких 
игрушек и других нео-
бычных коллекций. Сей-
час Катя участвует в шоу 
«Три аккорда» на Первом. 
А в свободное время пи-
шет песни, выпускает 
альбомы и гастролирует. 

Самый дружный 
двор

— Вы — коренная жи-
тельница района Измай-
лово. Любите свой район? 

— Люблю. Я вообще 
считаю, что моя родина — 
не Советский Союз, а Из-
майлово. Я прожила всю 
жизнь в этом доме, в этой 
квартире. Роддом, где я 
появилась на свет, на-
ходится рядом, на Верх-
ней Первомайской ули-
це. Бывало, когда у меня 
всё в жизни складывалось 
плохо, приходила к нему 
и говорила: «Родина, ну 
помогай мне!»

— Помогало?
— А как же!
— Сильно ли изменил-

ся район?
— К счастью, не очень. 

Тем проще вспоминать, 

каким он был. Помню 
золотые шары, полный 
палисадник золотых ша-
ров. Сейчас таких уже не 
сажают. Помню казаки-
разбойники. Помню бе-
седку, здесь, у нас во дво-
ре. У нас вообще двор за-
мечательный был. Со сво-
им домовым клубом. Это 
здание до сих пор сохра-
нилось: его хорошо видно 
с моего балкона.

В домовом клубе со-
бирались люди изо всех 
окрестных домов: игра-
ли там в теннис, волей-
бол, баскетбол. Зимой мы 
заливали каток. А ещё у 
нас проводились концер-
ты, на которые приезжа-
ли настоящие большие 
артисты! Точно помню, 
была у нас балерина Ря-
бинкина и Майя Криста-
линская.

— Какие у вас самые 
любимые места? 

— Дом. Измайловский 
остров. Рынок. Все мага-
зины.

— У вас был дружный 
двор. Сейчас это ред-
кость…

— Почему «был»? Мы до 
сих пор общаемся с сосе-
дями. Можем и чайку 
попить, и сходить куда-
то вместе погулять. Мне 
кажется, это зависит не от 
времени. От чего-то дру-
гого.

— Никогда не хотели 
отсюда уехать? Напри-
мер, куда-нибудь в центр?

— Нет. Я центр не лю-
блю. Несмотря на то что 

я коренная москвичка, 
я плохо знаю свой город. 
Особенно сложно стало 
ориентироваться, когда 
переименовали улицы. 
Названия улиц не усва-
иваю вообще. Впрочем, 
наверное, это и необяза-
тельно.

«В школе мне 
ставили двойки»

— Вы учились в 707-й 
школе. Бываете там на вы-
пускных?

— Была один раз, ког-
да отмечали, по-моему, 
45-летие школы. Мы об-
щаемся с одноклассница-
ми и решили собраться. 
Меня, правда, немнож-
ко напрягло то, что люди 
стали брать у меня авто-
графы. А потом учителя 
неожиданно пригласи-
ли на свой банкет и по-
просили сказать какие-
нибудь слова. Мне ста-
ло смешно: «Я что, Круп-
ская, что ль? Что я вам 
тут говорить буду? Вы 
мне двойки ставили». Но 
уговорили. Пришла, спе-
ла песню акапелльно, и на 

этом мы разошлись по-
хорошему. Песня была, 
кстати, про Измайлово. 
Девочка, которая учи-
лась старше на два класса, 
как-то на день рождения 
подарила мне стихотво-
рение про Измайлово, и 
я написала песню, назы-
вается «Случайная встре-
ча». Она с тех пор у меня в 
репертуаре и даже вышла 
в одном из альбомов.

— А что, ставили двой-
ки?

— Да, было дело.
— Заслуженно?
— Конечно.
— Не нравилось 

учиться?
— Просто так по-

лу чилось. Когда 
мне было 11 лет, 
умерла мама. И 
в школе появи-
лась негласная 
установка: Се-
мёновой двой-
ки-тройки не 
ставить, ведь 
до этого я 
хорошо учи-
лась. Я мгно-
венно при-
выкла к этому 

Екатерина Семёнова:
Моя родина — Измайлово
Известная певица — о соседях, о школьных учителях и о шоу «Три аккорда»

Я начинала клавишницей 
в коллективе 
под названием 
«Баллада» 
при Доме комсомольца 
и школьника
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и перестала учиться, по-
нимая, что всё равно ни-
кто не будет мне ставить 
плохую оценку. Вот так 
празднично и окончила. 
У меня даже по пению в 
аттестате тройка. Я про-
сто была наглая и ленивая 
девочка. Ну и в профессо-
ра не метила, потому что 
не моя это история.

Любовь с музыкой

— Расскажите, когда 
началась ваша любовь с 
музыкой?

— В совсем юном воз-
расте. У нас не было ин-
струмента, поэтому я ска-
кала по соседям, у кото-
рых было пианино, что-
то пыталась играть. Лет 
в пять даже попробова-
ла освоить гитару. Но 
быстро разочаровалась. 
Только став постарше, 
поняла, что неправильно 

пыталась извлекать зву-
ки и просто не понима-
ла, для чего там струны.

Потом была музыкаль-
ная школа. Учиться мне 
не нравилось. Я вообще 
учиться не люблю. Есть 
люди, которые любят 
учиться, совершенству-
ются всю жизнь: окончил 
один институт — пошёл в 
другой, и так до старости. 
Я не такая. Мне до сих 
пор иногда снится сон, в 
котором я, будучи уже в 
своём возрасте, оказыва-
юсь в школе на каком-то 
экзамене — по химии или 
по физике. И говорю всем 
в ужасе: «Я же ничего не 
знаю». А мне в ответ: «Но 
сдать-то всё равно надо». 
К счастью, всегда вовре-
мя просыпаюсь.

— Но всё-таки музы-
кальная школа пригоди-
лась, вы ведь начинали 
как клавишница?

— Я начала свою ка-
рьеру к лавишницы у 
нас на Измайловском 
острове. Это было для 
меня очень важно. Петь 
не брали, потому что 
были девочки, которые 
пели значительно луч-
ше меня. Но они не ста-
ли связывать жизнь с му-
зыкой. А от меня никто 
не ожидал, а я вот нате, 
здрасьте! Я попала в му-
зыкальный коллектив 
под названием «Балла-
да» при Доме комсомоль-
ца и школьника. И вско-
ре уже начала петь про-
фессионально.

Просто соседка

— Изменились ли ваши 
отношения с соседями, 
когда вы стали знамени-
той в 1980-х?

— Вы имеете в виду, что 
в одночасье все сказали: 

«Ой, ты посмотри, какая 
она популярная! Давайте 
звать её Екатериной Лео-
нидовной и восхищаться 
её песнями»? Нет, тако-
го, слава богу, не было. Я 
здесь росла и осталась для 
всех абсолютно такой же 
соседкой. Просто у меня 
поменялась работа. Хотя, 
не скрою, подсознатель-
но иногда ждала, что как-
то по-особому посмотрят. 
Помню, после первого 
эфира на «Утренней по-
чте» я ведро выносить на 
помойку пошла. Думала, 
что сейчас они все офиге-
ют. Но нет, вообще ноль 

реакции. «Привет! Как 
дела? Как то? Как сё?» Ду-
маю: «А как же телевизор-
то?» Я дошла до помойки, 
выбросила мусор и вышла 
на Первомайскую улицу 
с пустым ведром. Вста-
ла. Думаю: «Как же ар-
тистки должны себя ве-
сти?» И иду по своей сто-
роне медленно-медлен-
но. Вижу вдруг, мужик 
на другой стороне ули-
цы на меня смотрит. Ду-
маю: «Ну наконец-то!» А 
знаете, что самое смеш-
ное в этой истории? Я 
была настолько увлечена 
собой, ведром, тем, кто 
на меня смотрит, что… в 
дерево врезалась! К сча-
стью, я момент привыка-
ния к популярности как-
то очень быстро проско-
чила. 

— Вам повезло…
— Безусловно. Мне 

всегда вспоминается 
один разговор с Ефимом 
Шифриным. Это было в 
те времена, когда я нахо-

дилась на пике популяр-
ности. Помню, как жда-
ла у метро «Театральная» 
подружку, чтобы отдать 
ей билеты на ёлку для 
ребёнка. И вдруг из ме-
тро выходит Фима. Я го-
ворю: «Что, тебе машину 
не дали? Как же так-то? 
Меня вот на машине при-
везли!» А он мне: «Нет, 
давали». Я удивилась: «А 
ты чего тогда на метро?» 
Он мне в ответ гениаль-
ные слова сказал: «Ты 
знаешь, лучше не при-
выкать. Потом скажут: 
«Нету для вас машины». 
Будет обидно». И пошёл 

дальше… Очень мне его 
слова в душу тогда за-
пали. И я рада, что есть 
у нас в профессии нор-
мальные, замечательные 
люди. Я на них равняюсь, 
они — на меня.

«Три аккорда» — 
не конкурс

— Катя, с интересом 
слежу за вашими номе-
рами в шоу «Три аккор-
да». Как вам работается в 
проекте?

— Мне комфортно. На-
верное, потому, что для 
меня «Три аккорда» — 
это не борьба и не кон-
курс, а просто возмож-
ность спеть 10 песен. И 
80% из них — те, кото-
рые мне очень хотелось 
спеть. Мне даже репети-
ровать понравилось, хотя 
по жизни я не любитель 
репетиций. Балет и ор-
кестр очень мобилизуют. 
А ещё приятно, что у нас 
классная постановочная 
команда и хорошие ар-
тисты.

— Вы любите шансон?
— Я не пела в этом про-

екте шансон в том пони-
мании, которое у многих 
существует. Брала пес-
ни из фильмов, из мульт-
фильмов и просто старые 
хорошие песни.

— Вы, кстати, любите 
музыкальные шоу, кото-
рые сейчас идут по раз-
ным каналам?

— Я музыкальные пе-
редачи вообще редко 
смотрю. Почему? Чтобы 
музыку не воровать. И в 
этом есть своя правда. Я 
сама очень много пишу, 
вот и не слушаю чужого, 
чтобы голову не засорять 
другими нотами. Быва-
ет, что в день две песни в 
голову приходят. Просто 
просыпаюсь и знаю, что 
сегодня напишу песню. 

Беседовала 

Елена ХАРО

Музыкальные передачи 
вообще редко смотрю, 
чтобы чужую музыку 
не воровать
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РАЗМЕЩЕНИЕ РЕКЛАМЫ 
(495) 782-82-12 

(многоканальный) 
www.edinrek.ru

ЕСТЬ ВОПРОСЫ, 

ЖАЛОБЫ, 

ПРЕДЛОЖЕНИЯ?

ПИШИТЕ НАМ: 
POCHTA@NEWSVOSTOK.RU, 

REDAKTOR-2017@YANDEX.RU 
ЗВОНИТЕ:  (495) 681-3645

Смотрите 
подробности на сайте

NEWSVOSTOK.RU  
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Оздоровительные 
занятия в Измайлове

Занятия по медитации стар-
туют 5 июля в Измайловском 
парке культуры и отдыха. Они 
будут проходить по пятницам с 
19.30 в музыкальной беседке 
неподалёку от площади Муже-
ства. Благодаря регулярным 
занятиям можно настроиться 
на продуктивный день утром 
или восстановить баланс сил 
вечером. С собой необходи-
мо взять коврик, плед или по-
душку для сидения. Вход при 
предварительной регистрации 
на сайте izmailovsky-park.ru в 
разделе «Чем заняться».

День рыбака 
на Уссурийской

Отпраздновать День рыба-
ка, традиционно отмечаемый 
во второе воскресенье июля, 
можно будет 12 июля в 15.00 в 
помещении Фонда детской ли-
тературы на ул. Уссурийской, 
9. Гостей ждут рассказы о ры-
балке, желающие смогут по-
участвовать в «Рыбной вик-
торине» и поиграть в настоль-
ную игру «Ловись, рыбка!».

На Царской пасеке 
расскажут 
о бабочках

Ежегодный День бабочки 
пройдёт в Измайлове. 14 июля 
в 12.00 на площадке около эко-
центра «Царская пасека» (пос. 
Измайловская пасека, 1) прой-
дёт интерактивная программа 
для всей семьи: экологиче-
ская викторина о насекомых, 
мастер-классы по изготовле-
нию необычных вещиц сво-
ими руками, весёлые игры и 
конкурсы под открытым не-
бом. А всех, кто придёт в ко-
стюме бабочки или прочитает 
стихотворение об этих насеко-
мых, ждёт приятный сюрприз 
от Мосприроды.

Алексей ТУМАНОВ

АФИША  Увидеть стрит-
арт-шоу, посетить 
уроки граффити 

и сыграть в панна-футбол 
можно будет на 11-м Мо-
лодёжном межнацио-
нальном фестивале «Раз-
ноцветная Москва». Он 
пройдёт 13 июля в парке 
«Сокольники». 

Золотой петушок 
и учёный кот

— Фестиваль начнётся в 
15.00 на четырёх площадках 
в «Сокольниках»: на участ-
ке проезда Сокольническо-
го Круга между Главной и 
Песочной аллеями, возле 
скейт-парка, у централь-
ного фонтана и на эстра-
де «Ротонда», — рассказа-

ли в пресс-службе парка. 
— В этом году фестиваль 
«Разно цветная Москва» 
посвящён 220-летию со 
дня рождения Александра 
Пушкина. 

На участке проезда 
Сокольнического Кру-
га между Главной и Пе-

сочной аллеями пройдёт 
конкурс граффити-ра-
бот. Профессиональные 
уличные художники на 24 
щитах изобразят сюжеты 
и героев поэм Александра 
Пушкина. 

А с 15.00 до 20.00 на 
проезде Сокольническо-
го Круга будут проходить 
мастер-классы по граф-
фити. Перчатки, баллон-
чики с краской и респи-
раторы выдадут на месте.

Пройдись 
по канату

Впервые за всю исто-
рию фестиваля его го-
сти получат возможность 
попробовать свои силы в 

панна-футболе. Это вид 
уличного футбола, в ко-
тором игроки сражаются 
один на один.

Рядом с центральной 
площадкой фестиваля 
пройдут показательные 
выступления по слэк-
лайну. Это хождение по 
специальным стропам из 
полиэстера или нейлона, 
натянутым между непо-
движными объектами 
или стволами деревьев. 

— Показательные вы-
ступления будут прохо-
дить с 15.00 до 18.00, а в 
перерывах между ними 
спортсмены проведут 
мастер-класс по слэклай-
ну для всех желающих, 
— рассказали в пресс-
службе парка.

Завершится фестиваль 
концертом молодёжных 
коллективов.

Алексей ТУМАНОВ

Подробности на сайте park.
sokolniki.com/events/3436

На центральной площадке 
пройдут показательные 
выступления по слэклайну

На этот раз темой 
граффити станут 
сказки Пушкина 

В Ивановском отметят День семьи
На праздник в честь 

Дня семьи, любви и вер-
ности приглашает 9 июля 
в 14.00 клуб ЮНЕСКО 
«Сфера» (ул. Сталеваров, 
18, корп. 1). Принять уча-
стие в играх и в конкур-
сах смогут все желающие.

— Традиционно День 
семьи, любви и верно-
сти отмечают масштаб-
ной анимационной про-
граммой для всей семьи, 
— рассказали организа-
торы праздника. — И в 
этом году, как всегда, мы 

подготовили для детей и 
взрослых много интерес-
ного. 

Откроет праздник те-
матический концерт во-
кальных и танцевальных 
коллективов и солистов, 
воспитанников творче-
ских студий округа.

Затем пройдут мастер-
классы по различным 
видам декоративно-при-
кладного творчества для 
детей и взрослых. А глав-
ным событием праздника 
станет квест по народным 

дворовым играм и эста-
фетам — если, конечно, 
будет хорошая погода.

После завершени я 
праздника самые актив-
ные, принявшие усчастие 
в квесте и в мастер-клас-
сах, получат призы от ор-
ганизаторов.

Алексей ТУМАНОВ

Праздничная программа 
пройдёт по адресу: 
ш. Энтузиастов, 100а, 
Нижний Ивановский пруд, 
площадка у фонтана

«Разноцветная Москва» 
придёт в «Сокольники»
В парке культуры состоится фестиваль уличного искусства

На празднике пройдут мастер-классы по различным видам 
декоративно-прикладного творчества
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ЕСТЬ ВОПРОСЫ, ЖАЛОБЫ, 
ПРЕДЛОЖЕНИЯ?

ПИШИТЕ НАМ: POCHTA@NEWSVOSTOK.RU, 
REDAKTOR-2017@YANDEX.RU 
ЗВОНИТЕ:  (495) 681-3645

НЕ ПРИНЕСЛИ ОЧЕРЕДНОЙ НОМЕР ГАЗЕТЫ?

ЗВОНИТЕ! 
ТЕЛ. ОТДЕЛА ДОСТАВКИ (495) 681-3970

Смотрите 
подробности 
на сайте

NEWSVOSTOK.RU  
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Если помидор — ягода, 
можно ли называть кет-
чуп вареньем? 

И как красота может 
спасти мир, если она всё 
время требует жертв? 

И почему боксёрские 
перчатки называют пер-
чатками, если они — ва-
режки? 

Зебра и пингвин зашли 
в фотоателье. Фотограф:

— Вы хотите фотогра-
фию в цвете или хватит и 
чёрно-белых? 

Лето. Стоит жара. Ма-
ленький мальчик наде-
вает на ноги сапоги. Его 
мама спрашивает: 

— Коля, ты зачем са-
поги надеваешь? На ули-
це сухо! Грязи нет! 

— А я найду! 

Иногда встретишь кого-
то и с первого взгляда, с 

первого момента знаешь: 
ты хочешь прожить без 
него всю свою жизнь.

Яркий пример гендер-
ного неравенства!

Стоимость оформле-
ния биометрического па-
спорта:

— для мужчин 3500 руб-
лей;

— для женщин 3500 руб-
лей плюс новая блузка, 
стрижка, окрашивание во-
лос, маникюр, педикюр…
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АНЕКДОТЫ

ИМЯ НА КАРТЕ

Благушинская роща, 
существовавшая до се-
редины ХIХ века на вос-
токе столицы и впослед-
ствии полностью выруб-
ленная, дала название 
улочке в районе Соколи-
ная Гора, между Щерба-
ковской улицей и Измай-
ловским шоссе. Название 
Благуша она получила 
7 июня 1922 года, а ранее 
именовалась Алексан-
дровской — в честь им-
ператора Александра III. 

Благушей когда-то на-
зывали небольшое се-
ление, известное с XVII 
века. По свидетельству 
москвоведа Константи-
на Аверьянова, автора 
книги «История москов-
ских районов», оно от-
носилось сначала к Чу-
дову монастырю, затем к 
измайловским царским 
владениям. Роща Бла-
гуша 2 ноября 1804 года 
тоже вошла в состав го-
сударевых земель. Одна-
ко впоследствии из-за ин-
тенсивной застройки де-
ревья были вырублены, а 
название рощи сохрани-

лось только в виде исто-
рического топонима.

В 1917 году Благуша во-
шла в состав Благуше-Ле-
фортовского района Мо-
сквы. Границами её ста-
ли Яуза и железная дорога 
Казанского направления, 
Хапиловские пруды и ли-
ния МКЖД. В те време-
на это была фабричная 
окраина города. Особен-
но много предприятий 
располагалось вблизи Ха-
пиловского пруда.

Одним из исторических 
памятников района явля-
ется храм Димитрия Со-
лунского на Благуше (ул. 
Ибрагимова, 6а). Он был 
построен по просьбе жи-
телей и освящён 29 июня 
1911 года. В 1931 году зда-
ние передали в ведение 
НКВД и переоборудо-
вали под завод. Долгие 
годы храм, один из самых 
крупных в Москве, пре-
бывал в полуразрушен-
ном состоянии. Лишь в 
1991 году он был возвра-
щён Церкви и восстанов-
лен.

Лариса БОРЦОВА

Название рощи 
стало улицей

 Этот снимок на конкурс 
прислала наша читатель-
ница Елена Ямова, кото-

рая, как и тысячи других жителей 
Восточного округа, влюбилась в 
Измайловский кремль раз и на-
всегда. Елена считает, что кремль 
по праву является визитной кар-
точкой округа и в отличие от дру-
гих знаковых мест Востока Москвы 
красив в любую погоду. Например, 
на фоне такой серой, межсезонной 
погоды кремль буквально горит 
ярким пятном. Мало того, каждый 

новый ракурс, выбранный для 
съёмки, открывает новые, инте-
ресные грани в этом архитектур-
ном ансамбле. Он предстаёт то ве-
личественным, то игрушечным, то 
лубочным, а то совсем домашним. 
Редакция готова подписаться под 
каждым словом.

Снимайте всё, что покажется 
вам интересным. Фотографируй-
те себя или своих родных и знако-
мых на фоне достопримечательно-
стей Восточного округа, в знако-
вых местах, у известных памятни-

ков и не очень известных домов, 
на фестивалях и во время дворо-
вых праздников. Присылайте свои 
фото по адресу: pochta@newsvostok.
ru, с припиской «На фотоконкурс».

Сообщите также, где, когда и 
при каких обстоятельствах сделан 
снимок. Технические параметры 
фото должны быть такими: разре-
шение — не менее 200 dpi, размер 
— 10х15 см.

Лучшее из присланного мы бу-
дем публиковать в течение года.

Ваш «ВО»

Измайловский кремль 
красив в любую погоду

Я ЛЮБЛЮ ВОСТОЧНЫЙ ОКРУГ

Пение «пернатого ба-
рометра» — зяблика — 
можно услышать перед 
дождём в лесопарках 
нашего округа.

— Любопытно, что эта 
певчая птица предска-
зывает дождь, — рас-
сказывает независимый 
эколог Анастасия Зай-
цева. — В народе даже 
говорят: «Зяблик яро 
рюмит — быть дождю». 
Рюмит — значит изда-
ёт своеобразную трель 
«рю-рю-рю». Кстати, 
поёт он очень красиво,  
его пение можно слы-

шать всё лето и часть 
осени при хорошей по-
годе, правда реже и 
тише.

Зяблики — прекрас-
ные супруги и забот-
ливые родители. Когда 
самка сидит на яйцах, 
самец кормит её, а ког-
да появляется выводок, 
он вместе с супругой 
кормит потомство. По-
этому на Руси пёрышко 
зяблика считается сим-
волом семейного сча-
стья и благополучия.

Алексей 

ТУМАНОВ

В лесопарках округа зяблик предсказывает дождь
ЖИВОЙ УГОЛОК

НЕ ПРИНЕСЛИ ОЧЕРЕДНОЙ НОМЕР ГАЗЕТЫ?

ЗВОНИТЕ! 
ТЕЛ. ОТДЕЛА ДОСТАВКИ (495) 681-3970

На Руси пёрышко 
зяблика считается 

символом 
семейного счастья 

и благополучия


